

Kunjungi Kantor Baru Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi, Rasio Ridho Sani: Ingat Nilai Penegakan Hukum

Subhan Riyadi - SUBHAN.JURNALIS.ID

Mar 11, 2022 - 19:52



Makassar - Direktur Jenderal Penegakan Hukum KLHK, Rasio Ridho Sani mengunjungi gedung baru kantor Balai Pengamanan dan Penegakan Hukum LHK Wilayah Sulawesi, Jumat 11 Maret 2022 pagi.

Didampingi Kepala Balai Gakkum LHK Sulawesi, Dodi Kurniawan, S.Pt.,M.H,

Dirjen Gakkum KLHK, Rasio Ridho Sani berkesempatan meninjau langsung perkembangan pembangunan gedung kantor Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi yang beralamat di jalan Batara Bira-Baddoka Makassar.

Dalam arahannya Dirjen Gakkum, Rasio Ridho Sani menyampaikan kantor sekarang itu harus lebih kekinian atau milenial.



"Kita berusaha membangun ditjen gakkum ini seoptimal mungkin dengan menjaga nilai-nilai penegakan hukum. nilai-nilai dalam penegakan hukum lingkungan hidup dan kehutanan itu integritas, profesional, responsif, inovatif," kata Rasio Sani.

"Mudah-mudahan dengan kantor baru ini, kita memiliki semangat baru," singgungnya.

Rasio Ridho Sani menambahkan bahwa kantor Balai Gakkum Sulawesi ini yang pertama di Ditjen Gakkum, selain itu lokasinya juga strategis tidak terlalu jauh dari Bandara, tidak jauh dari jalan tol.

Dirjen Gakkum juga menekankan agar kantor Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi ini bisa menjadi model. Meskipun kantornya tidak terlalu luas, tapi terlihat hijau, banyak pepohonan jadi orang yang datang itu merasa nyaman.

"Saya ingin kantor Gakkum Sulawesi itu bernuansa hutan dan model caffee, di era modern saat ini model caffee ini membuat kita dapat bekerja di manapun," sambung Rasio Ridho Sani.

Lebih lanjut, Dirjen Gakkum mengingatkan agar Kantor Balai Gakkum Sulawesi di Makassar ini sebagai rumah sendiri. Selain mengadopsi desain industrialis, kata Rasio Ridho Sani menghadirkan desain kantor berkonsep rumah sendiri, hal ini akan membantu meningkatkan produktivitas kerja.

"Suasana kantor yang terbangun seperti rumah sendiri, bekerja pun menjadi lebih bersemangat," pesan Rasio Ridho Sani.

"Ingatlah nilai-nilai penegakan hukum, karena nilai-nilai inilah yang memperkuat kita sebagai lembaga atau organisasi penegakan hukum," pungkas Dirjen

Gakkum, Rasio Ridho Sani.